

2020年4月1日

各位

2020年度新入社員に向けた社長メッセージ

株式会社 J-オイルミルズ(東京都中央区、代表取締役社長:八馬史尚)は、2020年4月1日付で24名の新入社員を迎えました。新入社員に向けた社長メッセージ(要旨)は以下のとおりです。

■社長メッセージ(要旨)

本日24名の新入社員の皆さんを迎えることができました。これから一緒に仕事ができることを心から楽しみにしています。

新型コロナウイルスの影響で社会は大変な状況にあり、皆さんも学生生活の総仕上げという時期に様々な苦労があったと思います。現在も生活における不便、不安があるでしょう。当社では、この難局を乗り切るべく、広く情報を収集して極端な悲観・楽観を排除し、経営・社員が一丸となって冷静に対処しているところです。不安に振り回されることなく、将来を見据えて着実に手を打っていきましょう。

原料、為替、株式含めて外部環境は日々刻々変わりますが、我々が目指すべき未来は変わるものではありません。当社はコーポレートビジョンとして「Joy for Life®」を掲げています。食は単に栄養を充足するだけでなく、その美味しさを喜び、また人とのコミュニケーションを楽しむものです。その喜び・楽しみをよりたくさんつくっていく仕事をする、また、人に喜んでもらえることを自身の喜びとすること、この2点を会社の成長のエンジンにしていきたいと考えています。

私たちは、このような厳しい環境だからこそ、一層お客様の様々な課題に応える仕事をしていきます。つくる現場から売る現場までが一体となり、成長エンジンを加速できるよう社内変革を進めていきますので、是非皆さんにも、その変革の輪に入ってほしいと期待しています。

私は、大切にしてほしいメッセージとして、社員によく「トライ&エラー&トライ」と言っています。新しく創造するためのトライ。チャレンジなくして成長は望めません。トライには、エラー、すなわち失敗するリスクも伴いますが、エラーのままでは終わらせずに学びを得て、さらにトライを重ねることで、これからの日本そして世界から必要とされる、なくてはならない、私たちにしかできない価値を提供する、そんな会社を目指したいと考えています。

本日は、長い社会人生活のスタートの日です。社会人の1年は、学生の1年と比較して早く過ぎていきます。高い目標を自身で掲げ、学ぶ意識を持って行動に移し、それを習慣にしていくことを心がけてください。1年、5年、10年、20年経つと大きな力の差が生まれます。当社での仕事が、皆さん1人ひとりの成長に繋がっていくことを期待しています。また、会社も皆さんの成長をサポートしていきます。

一緒にこれからの新しい J-オイルミルズの歴史を創っていきましょう。

以上

<本件に関するお問い合わせ先>
株式会社 J-オイルミルズ CSR・IR 部
岡村、樋田、向浜
E-mail: pr@j-oil.com

株式会社 J-オイルミルズ